



Aarau Stadtmuseum räumt weiteren Preis ab

Aus 748 Einsendungen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz wurde die Erweiterung und Sanierung des Stadtmuseums Aarau als Siegerprojekt des Gestaltungspreises 2017 der Deutschen Wüstenrot Stiftung gekürt. Die Jury würdigte den vorbildhaften Umgang mit denkmalwürdiger Bausubstanz sowie den städtebaulich gelungenen Beitrag zur Stadtreparatur. Das Stadtmuseum sei laut Jury ein auf zahlreichen Ebenen sorgfältig ausgearbeitetes Konzept für das vorbildliche Weiterbauen im historischen Kontext. Es ist bereits die vierte Auszeichnung für das Museum. (AZ)